

Univ.-Prof. Dr. Hermann Schwameder

Verwaltung – Funktionen (Wissenschaftliche Gesellschaften und Kongresse national und international)

- Vice President Public Relations, International Society of Biomechanics in Sports (ISBS), 2008 – 2010
- President, International Society of Biomechanics in Sports (ISBS), 2005 – 2007
- Mitglied des Redaktionskollegiums der Zeitschrift ‚Spectrum der Sportwissenschaften‘, 2001 – 2006
- Präsident, Leiter des Organisationskomitees und Vorsitzender des Wissenschaftlichen Komitees des 24. Symposiums der International Society of Biomechanics in Sports (ISBS) 2006 in Salzburg, 2004 – 2006
- Mitglied des Vorstandes der Österreichischen Sportwissenschaftlichen Gesellschaft (ÖSG), 2004 – 2006
- Mitglied im ‚Board of Directors‘ der International Society of Biomechanics in Sports (ISBS), 2001 – 2004
- Vorsitzender des lokalen Wissenschaftlichen Komitees des 8. Annual European Congress on Sport Science (ECSS), Salzburg 2003, 2001 – 2003
- Generalsekretär des 2. International Congress on Skiing and Science, St. Christoph, Jänner 2000, 1999 – 2000
- Generalsekretär des 1. International Congress on Skiing and Science, St. Christoph, Jänner 1996, 1994 – 1996
- Geschäftsführer und Vorstandsmitglied der Österreichischen Sportwissenschaftlichen Gesellschaft (ÖSG), 1993 – 1996